

# *Cuba condamne l'assassinat du secrétaire général du Hezbollah*

---

Image not found or type unknown



Foto:PL

La Havane, 29 sept (RHC) Le président cubain Miguel Díaz-Canel a condamné samedi l'assassinat de Hassan Nasrallah, secrétaire général du Hezbollah (mouvement politique et militaire libanais) à la suite de l'attaque perpétrée par Israël contre des immeubles résidentiels à Beyrouth.

Dans son compte-rendu sur X, le chef de l'Etat a qualifié l'assassinat de Nasrallah d'acte lâche et a averti qu'il « menace gravement la paix et la sécurité régionales et mondiales, ce dont Israël, avec la complicité des Etats-Unis, porte l'entière responsabilité ».

Une offensive aérienne israélienne sans précédent lancée vendredi après-midi contre la banlieue sud de Beyrouth a conduit à l'assassinat du secrétaire général du Hezbollah, chef de l'axe de résistance contre le projet américano-sioniste au Moyen-Orient.

A la tête du mouvement politique et militaire libanais depuis 1992, Nasrallah et ses camarades ont vaincu l'armée israélienne lors des guerres de 2000 et 2006 pour la chasser du pays.

Depuis, l'homme d'État et penseur a résisté à toutes les attaques israéliennes et n'a pas abandonné, avec ses hommes, la Syrie et l'Irak dans l'expulsion des terroristes soutenus par Washington et l'Occident.

Depuis le 8 octobre, Nasrallah dirige le front de soutien à Gaza dans le cadre de l'opération palestinienne Al-Aqsa Flood.(PL)

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/366365-cuba-condamne-lassassinat-du-secretaire-general-du-hezbollah>



**Radio Habana Cuba**